



Langevin. Des universitaires pour aider des collégiens



Les groupes composés de dix élèves et deux étudiantes ont tous les outils à leur disposition pour travailler efficacement.

Dans le cadre du dispositif « Des cordées de la réussite », quatre étudiantes de l'UBS (Université Bretagne Sud) se rendront au collège Paul-Langevin, tous les jeudis, entre 13 h et 14 h, jusqu'à la fin de l'année scolaire. Ces étudiantes prendront en charge une vingtaine d'élèves de troisième afin de les guider dans des méthodologies d'apprentissage, la préparation du diplôme national du Brevet (DNB). Leur objectif est de donner aux élèves les outils qui leur permettront d'effec-

tuer leur choix d'orientation du collège au lycée, mais aussi de faciliter la découverte du lycée et de leur donner l'envie de poursuivre leurs études.

20 élèves inscrits

Il s'agit de la deuxième édition de ce dispositif à Langevin et il connaît un franc succès avec 20 élèves inscrits. « Langevin est d'ailleurs l'établissement où il y a le plus d'élèves volontaires », se réjouit la principale, Catherine Penvern. Durant l'année, ces rencontres seront

ponctuées de sorties : visite de l'Insa (Institut National des sciences appliquées) de Rennes ; du salon Info Sup à Vannes ; du lycée Victor-Hugo, à l'occasion de ses portes ouvertes ; et le forum des formations post 3^{es} à Lorient, en mars 2019. Les élèves participants intégreront aussi, durant quelques heures, un enseignement d'exploration au lycée et à l'UBS. Ce cursus se terminera en juin par une sortie de fin d'année, probablement à Nantes, pour l'ensemble des élèves participants du territoire.